



しゅうさい

令和元年9月20日

10月号

NO 6

修斉小学校園だより

運動会に向けて

今年は、例年よりも1週間早く、8月26日から2学期がスタートしました。8月中のスタートということで、猛暑が心配されましたが、8月下旬は懸念されたほどではなく、エアコンの効いた教室で最初の1週間を乗り切りました。2週目から、運動会の練習が始まりました。9月に入ってから、暑さが戻ってきてしまいましたが、どの学年も暑さや体調や運動内容に配慮しつつ取り組み、おかげで予定よりも順調に練習や準備が進んでいます。

本番まであと1週間。当日は、子どもたちの晴れ姿を、ぜひ応援にいらしてください。水筒のご用意やおうちでの栄養・睡眠・体調管理等、引き続きご協力をお願い致します。

☆LINEのスマホ安全出張講座

8月29日(木)、LINE株式会社より講師をお招きして、「スマホ安全出張講座」が体育館にて行われました。5・6年生全児童に加えて、保護者の方々のご参加もいただきました。ネットトラブルの低年齢化が進んでいます。本校の児童を取り巻く環境も決して例外ではありません。そもそも「コミュニケーションとはキャッチボールだ」というお話に始まり、間違った使い方をしたらどうなるか、正しい使い方・望ましい使い方はどうなのかといったことを、実例を交えながら学ぶことができました。

☆岸和田市文化祭（科学・習字・図画作品展、連合音楽会）

今年も岸和田市文化祭が開催されます。是非ご覧にお越しください。

科学作品展には夏休みの宿題から選考された優秀作品が、図画作品展と習字作品展には学校で製作された作品の中から選考された優秀作品が、それぞれ展示されます。また、連合音楽会には、今年度は本校の代表として4年生が出場します。

科学作品展…10月2日(水)～4日(金)

図画作品展…10月9日(水)～11日(金)

習字作品展…10月16日(水)～18日(金)

連合音楽会…10月30日(水) …浪切ホール (13:10～15:00)

…マドカホール

(水・木は10:00～17:00、金は14:00)

☆PTA三行詩コンクール

今年49名の応募がありました。教職員とPTA実行委員会とで、審査投票を行い、修斉小学校の代表作品として以下の3点が選ばれました。

◎わたしの やる気スイッチ、ままのぎゅう(4の1 高田 音寧)

◎おやすみなさい そういいながら 母をまつ(3の1 奥 寧々花)

◎妹は、いつもへんなダンスをしている。それを見てわらうぼく。

ある日 ぼくのまねだと ママが言う。(2の1 野内 律稀)

なお、昨年度、本校代表となった谷海誠さんの作品は、岸和田市のみならず大阪府下でも認められ、大阪府PTA協議会から最優秀賞をいただきました。おめでとうございます！

◎「ごはんまだ？」と聞いたへんじが「宿題やりや」とかえされる(現4の1 谷 海誠)

☆修斉小学校ホームページもご覧ください

学校での活動の様子をお知りいただきたく、画像付きで適宜更新しております。

<http://shuusai-e.kishiwada.ed.jp/>

です。どうぞご覧ください。